

*Dans le cadre du Séminaire d'histoire ancienne
La Syrie romaine*

M. Cédric BRELAZ, Prof., Université de Fribourg

donnera un cours-conférence intitulé :

**« Être ou ne pas être romain : le modèle colonial et ses
déclinaisons au Proche-Orient, du principat augustéen à la
période sévérienne »**

Mardi 05 Mars 2024, 10.15-11h45, Anthropôle 2064



Monnaie de la colonie de Berytus sous Tibère, RPC I 4543

Monnaie de la colonie de Césarée Maritime sous Trajan, RPC III 3955

Toute personne intéressée est la bienvenue